

Konzerne Telekom holt IBM-Chef

[3.9.2004] Walter Raizner, Vorsitzende der Geschäftsführung der IBM Deutschland, wechselt als Vorstand für den Bereich Festnetz/Breitband zur Deutschen Telekom. Johann Weihen tritt seine Nachfolge an.

An der Spitze der IBM Deutschland gibt es wieder einen überraschenden Wechsel. Der Vorsitzende der Geschäftsführung der IBM Deutschland GmbH, Walter Raizner, geht zur Deutschen Telekom. Er soll dort als Vorstand den neu geschaffenen Bereich Festnetz/Breitband verantworten. Raizner löste im Januar 2003 Erwin Staudt als Chef der IBM Deutschland ab. Neuer Deutschland-Chef wird Johann Weihen, bisher General Manager IBM CEMA (Osteuropa, Mittlerer Osten, Afrika). (a/)

<http://www.ibm.de>

Stichwörter: IBM Deutschland, IBM, Rainzner, Weihen, Telekom, Deutsche Telekom

Quelle: www.kommune21.de